



“DECENIO DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN EL PERÚ”

“AÑO DEL CENTENARIO DE MACHU PICCHU PARA EL MUNDO”

NOTA DE PRENSA N° 040 - 2011-GR.CAJ/RENAMA

RENAMA visitó laguna Alforjacochoa

Para tratar la temática de conservación y puesta en valor de la laguna Alforjacochoa.



El miércoles 21 setiembre del presente año El Dr. Rolando Reátegui Lozano, Gerente de Recursos Naturales y Gestión del Medio Ambiente, RENAMA, junto al Ing. Julio Ullilen Portal, Gerente de Desarrollo Económico, la Directora de Turismo, Lic. Angélica Arriola Miranda y el Consejero Regional por la Provincia de San Marcos, Sr. Homero Medina, se reunieron con los pobladores del Centro Poblado de la Chorrera del Distrito de Sorochuco para tratar la temática de conservación y puesta en valor de la laguna Alforjacochoa.

La reunión se desarrolló de manera ordenada y transparente, cada uno de los representantes del centro poblado la Chorrera, así como del El Tingo, expresaron su preocupación respecto a lo que podría pasar en un futuro con la laguna Alforjacochoa si es que el proceso de explotación minera en nuestra Región continúa.

“Hay que trabajar de manera organizada para cambiar la mentalidad de nuestro país. Se piensa que la minería es la fuente del desarrollo de nuestra Región, no es cierto; ya que nuestra región cuenta con 7 tipos de unidades de conservación: Cutervo (parque nacional), Tabaconas Namballe (santuario nacional), Pagaybamba (bosque de protección), Bosques Nublados de Udima (refugio de vida silvestre), Sunchubamba (coto de caza), Chancay Baños (zona reservada) y Chaparrí (área de conservación privada)”. Manifestó el Dr. Rolando Reátegui Lozano.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE



"DECENIO DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN EL PERÚ"

"AÑO DEL CENTENARIO DE MACHU PICCHU PARA EL MUNDO"

Además menciono que el Gobierno Regional seguirá trabajando para que la laguna en mención y otras no desaparezcan debido al proceso de extracción minera.

Antes de finalizar la reunión Los representantes del Gobierno Regional se comprometieron a realizar las acciones legales respectivas para conservar la laguna Alforjacocho y se convierta en un centro de atracción turística y sea parte del eje de desarrollo económico de la zona.

En la despedida los pobladores del mencionado centro poblado se mostraron agradecidos con el gobierno regional, puesto que, como lo manifestaron, jamás ninguna autoridad de Cajamarca se había preocupado por su condición ni los había visitado. Con esta intervención se confirma, una vez más, el compromiso del GORE Cajamarca de trabajar por el desarrollo de todos los pueblos de nuestra Región.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 22 de setiembre de 2011.

***GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y MEDIO AMBIENTE
¡POR UNA GRAN REGIÓN!***